

Willkommen an Bord Dr. Lorenz Kasch.

Uelzen, 28.04.2015

Dr. Lorenz Kasch wird neuer Geschäftsführer bei metronom Erfolgreiche Strategie soll fortgesetzt werden

Er will die erfolgreiche Strategie des metronom fortsetzen und Deutschlands größte, private Eisenbahngesellschaft erfolgreich in die nächsten Ausschreibungen führen: Zum 01.05. wird Dr. Lorenz Kasch zum neuen kaufmännischen Geschäftsführer bei metronom berufen.

Sein Vorgänger, Frank Höhler, geht zum 01.05. nach Mainz, um als Geschäftsführer der dortigen, privaten Eisenbahngesellschaft „vlexx“ beim Aufbau des Unternehmens zu helfen. vlexx und metronom sind Tochtergesellschaften der NETINERA Deutschland GmbH.

„Ich möchte es unter keinen Umständen versäumen, Herrn Höhler an dieser Stelle für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit zu danken. Mit seiner Hilfe war es möglich in den letzten knapp 4 Jahren viele Themen anzugehen, damit die Basis weiter zu festigen und metronom in ein ruhiges Fahrwasser zu bringen“, sagt Jost Knebel, CEO der NETINERA Deutschland GmbH.

Mit Lorenz Kasch kommt ein erfahrener Kaufmann und Spezialist für Verkehrsausschreibungen zu metronom. Bisher war er bei NETINERA verantwortlich für die Betreuung des Wachstums der Gruppe im Schienenverkehr, so auch für das enno Netz, welches metronom 2014 gewonnen hat.

„metronom hat eine besondere Strategie aus Service, Zuverlässigkeit und Innovation. Diesen Erfolg möchte ich mit dem Team fortsetzen – auf den bisherigen Strecken und auch auf neuen Strecken“, fasst Kasch seine Ziele zusammen.

Kasch ist künftig verantwortlich für den kaufmännischen Part bei metronom. Technischer Geschäftsführer bleibt unverändert Jan Görnemann.

Über metronom:

Vor zehn Jahren startete der erste metronom und läutete damit in Niedersachsen sowie Bremen und Hamburg den Wettbewerb auf der Schiene ein. Statt auf den Monopol-Anbieter Deutsche Bahn angewiesen zu sein, haben die Fahrgäste zwischen Cuxhaven und Göttingen seit Dezember 2003 die Wahl. Am 14. Dezember 2013 feierte metronom sein zehnjähriges Jubiläum.

Die metronom Eisenbahngesellschaft mbH engagiert sich seit 2003 für einen hochwertigen Schienenpersonennahverkehr in Norddeutschland. Zwischen Küste und Harz bedient das Unternehmen eine Gesamtstreckenlänge von 510 Kilometern. Fast 100 000 Fahrgäste nutzen die gelb-blauen Züge täglich. Jeder Zug wird durch freundliche und kompetente Fahrgastbetreuer begleitet. Seit 2009 gilt im metronom ein generelles Alkoholkonsum- und Rauchverbot. Im Dezember 2015 startet metronom zwischen Hannover, Wolfsburg, Braunschweig und Hildesheim das neue enno-Netz.

Kontakt:
metronom Eisenbahngesellschaft mbH
Pressestelle
Björn Pamperin
St.-Viti-Str. 15, 29525 Uelzen
Tel: 0581-97 164 220
Mobil: 0151 406 460 31
Fax: 0581-97 164 219
presse@der-metronom.de
www.der-metronom.de